

## Desafío para el nivel inicial

Luego de la lectura del cuento "Un primer día". Se retoma la idea de murales y se presenta este desafío:

Itatí contó a Kalo que viajó con sus padres a la ciudad de Curuzú Cuatiá a visitar a su familia. Kalo preguntó: *¿Qué lugares visitaste? ¿Qué hiciste?* Itatí contó que vio varios murales.

Kalo preguntó *¿Qué son los murales?*

Itatí comentó que son cuadros enormes pintados en la pared. *¡Son re grandes y están por toda la ciudad!*

Kalo quedó tan entusiasmado y con tantas ganas de conocer los murales que a Itatí se le ocurrió un juego.... *¿Te animas a conocerlo?*



**CORRIENTES**

Ministerio de  
Educación